



Ciudad Vaticana.

A pesar de la crisis mundial que ya desde el año 1930 se hizo sentir, sin embargo en aquel mismo año la Obra Pontifical de la Santa Infancia tuvo más ingresos que el año anterior, ó sea 30,473,-762 francos en 1930 contra 30,013,705 en 1929. Es que cuanto más uno sacrifica para Dios y su alma, tanto más gracias recibe del cielo para practicar la caridad.

Assam. (India).

El Obispo de Assam, Monseñor Mathias, escribe:

“Aquí en nuestra misión tenemos por ejemplo a los Bheis que son gente inculta y sencilla, pero, aunque el misionero no les visita más que una vez al año, sin embargo le han presentado este año 130 adultos para ser bautizados. Ellos mismos dijeron al padre: ‘Somos miles dispuestos a ingresar en la Iglesia Católica, pero tenemos quedarnos abandonados. Que V. R. permanezca aquí de firme y todos nos haremos Católicos.’ Desgraciadamente nos falta per-

sonal para mandarles aunque un solo sacerdote, a pesar de haber sido seis los nuevos sacerdotes indígenas ordenados este año, el día 20 de Abril.”

Africa del Sur.

El crédito escolar de los alumnos de los varios institutos Católicos de enseñanza demuestra altamente el celo y la habilidad de los Religiosos, Hermanos y Madres, encargados de los mismos. Margareta Hind, alumna del Convento de la Sagrada Familia, de Johannesburgo, mereció el primer premio del Imperio Británico en el examen de los institutos para preceptores; otras alumnas del mismo convento ganaron otros tres premios. En Kroonstadt, las escuelas Católicas en los exámenes del Gobierno para el IV grado clásico obtuvieron 70 por ciento y en los mismos exámenes las escuelas del gobierno lograron solamente el 14 por ciento, y en los exámenes para el VI grado clásico el por ciento de las escuelas católicas era 100 contra 42 de las escuelas del gobierno. En Basuto-

landa el tanto por ciento de los exámenes era: para las escuelas católicas: 42, para las anglicanas: 40, para las del gobierno: 35 y para las de los calvinistas: 34.

Y ahora los Protestantes, especialmente los Calvinistas, trabajan lo imposible para que se supriman las subvenciones a las escuelas Católicas. El sínodo de los Calvinistas celebrado en Pretoria mandó una circular a todos los ministros de la secta urgiéndoles a predicar contra la Iglesia Católica y otra a los ministros de las demás sectas invitándoles a usar los mismos métodos contra los Católicos. ¿Acaso será para defender la mayor gloria de Dios y demostrar la divinidad de su religión???

Africa del Sur. (Oranje)

El Padre Pierce, antes ministro Metodista y ahora sacerdote Católico, ha empezado una serie de misiones para los blancos no-católicos del país. Los folletos y libros de propaganda son bien recibidos por los auditorios; recientemente el Padre registró treinta y nueve conversiones.

Birmania. (India)

Ya van meses que la misión de Toengoo sufre de las perturbaciones en el interior del país. Hubo una primera sedición el 11 de Noviembre pasado. Al principio creímos era un alborote local pero pronto se extendió a otras localidades. Los centros importantes de la población quedan tranquilos

pero muchos rebeldes se esconden en los bosques en donde las tropas regulares no pueden perseguirles. A cada encuentro entre los rebeldes y los soldados no son pocas las bajas, pero al día siguiente otros bandidos aparecen para robar y asesinar. ¿Acaso es un movimiento comunista ó un levantamiento de fanáticos? Sea lo que sea, pero los rebeldes son víctimas de la más estúpida superstición: se creen invulnerables por los tatús que llevan en los brazos y así protegidos no temen lanzarse a los peligros más inminentes en las batallas. Ciertamente esas supersticiones apoyan el movimiento. Con todo eso es difícil para los misioneros viajar y visitar las estaciones de la misión.

China.

El Reverendísimo Vicario Apostólico de Nanking, Mons. Paris, S. J. acaba de fallecer a la edad de ochenta y cuatro años, de los cuales ha pasado sesenta y cinco en religión, cuarenta y ocho en las misiones y treinta como Obispo misionero. Ha consagrado a 151 sacerdotes de los cuales 103 eran indígenas y ha confirmado a 135,000 cristianos.

Después de un cautiverio de catorce meses, los Misioneros Españoles Hidalgo y Avito S. J. han podido escaparse de las manos de los bandidos comunistas. Estaban en una prisión de la provincia de Honan. A poca distancia ha-

bía algunos soldados del ejército regular con un grupo de cristianos y su misionero. Uno de los cristianos sugirió cierta estrategia para librar a los padres. Así pocos minutos antes de media noche, cuando era el tiempo de cambiar los centinelas, tres soldados regulares, vestidos como comunistas, se presentaron ante la prisión de los padres y tomaron el lugar de los soldados de guardia enemigos. Cuando estos se habían retirado, en seguida los regulares llamaron a los padres y con ellos fueron a cierto lugar donde otros soldados regulares debían esperarles. Desgraciadamente estos no habían llegado a tiempo. En el entretanto los comunistas se apercebieron de la desaparición de los misioneros y fueron inmediatamente en busca de ellos. Dos soldados compañeros de los Padres fueron muertos y el tercero fué herido, pero los misioneros se escaparon ilesos y se refugiaron en la casa de un ricachón Chino. Desde allí comunicaron con Shang-hai para anunciar su evasión, pero desde entonces nada más se ha oído sobre su paradero. ¿Acaso habrán caído de nuevo entre las manos de los comunistas? Dos veces ya habían estado a punto de ser librados. Los Comunistas pedían por los dos un rescate de 20,000 dollars Chinos. Veintiocho veces los Padres fueron obligados a cambiar de prisión en diferentes pueblos algunos de ellos muy distantes. También al-

gunas veces fueron forzados a esconderse con los comunistas en los bosques hasta por varias semanas. Imposible describir lo que los pobres han padecido por el hambre y la fatiga, pero todo eso lo han ofrecido a Dios para la conversión de China.

El Rev. Padre Van Arx, Lazarista Suisa, todavía está entre las manos del décimo ejército rojo Chino en la provincia de Kiangsi. Fué capturado en Octubre 1930. Según algunos de sus compañeros de prisión que pudieron escaparse, el padre goza de una salud relativamente buena.

Corea.

Como Filipinas, también Corea tiene sus Colorums. La secta se llama: "Paic-paic-kyo" que significa: la blanca, blanca religión, ó sea la religión más pura, y cuenta unos 60,000 secuaces. Para protegerse contra todo mal y asegurarse todo lo bueno, hacen uso del "anting-anting". Uno de sus diez mandamientos prohíbe a los hombres hablar con las mujeres. El jefe supremo de la secta se considera como una divinidad. Hombres y mujeres le piden consejos. Pero como algunas de estas mujeres fueron obligadas a quedarse con el viejo, el hombre tenía un harén de unas sesenta y hace poco se ha descubierto que el jefe supremo había matado a no menos de tres de sus compañeras por lo cual está acusado de triple asesinato y la investigación ha demostrado que

otros de la más pura religión habían cometido crímenes semejantes: Unos doce Paic-paic-kyos quedan arrestados.

Fiji (Islas de)

En el Vicariato de Fiji con una población total de 170,000 no hay más que 13,561 Católicos. El personal de la misión incluye a 27 sacerdotes, 41 Hermanos y 128 Hermanas de ocho nacionalidades. Tifones tremendos y inundaciones extensas cada año causan muchos estragos a la misión de por sí ya muy pobre.

Francia.

El Gobierno Francés ha conferido la cruz de la Legión de Honor a Sor Tremaux, religiosa, que ha consagrado treinta y un años de su vida al servicio de los leprosos de Mandalay, Rangoon y Ceylón.

Doscientos setenta misioneros Franceses muertos en la guerra mundial fueron honrados en el pabellón de la exposición misional de Vincennes: un monumento en su memoria acaba de ser inaugurado, en la cripta en donde sus restos quedan sepultados. La inscripción del mismo dice: "A los doscientos setenta Misioneros Franceses que abandonaron su hogar para su Misión, su Misión para Francia y cayeron en el campo de honor."

India.

En 1926 las Hermanas de la Inmaculada Concepción de Madura

bautizaron a 2,066 niños en peligro de muerte y en 1930 bautizaron a 3,712. Las Madres también enseñan la doctrina y tienen cuidado de la iglesia.

Indochina.

La práctica de vender a sus hijos todavía no se ha extirpado enteramente y más bien se ha aumentado en el distrito de Koeang-Trong. En esta región las Madres han adquirido a unos treinta niños por el módico precio de P1,50 cada uno. Algunos les venden a padres sin hijos. La razón de esta práctica en la mayor parte de los casos es la pobreza. Los niños así vendidos, en vez de ser abandonados en los campos y caminos, muchas veces quedan en mejores condiciones materiales. En la Misión reciben una educación cristiana y la instrucción necesaria para poder ganarse la vida.

Marruecos.

El día 2 de Julio, tres estudiantes Marroquies del seminario de los Padres Franciscanos recibieron los primeros órdenes; ellos serán los primeros sacerdotes indígenas de este país musulmán. Debido a las amenazas de los anticlericales Españoles, los Padres Franciscanos trasladaron su noviciado de Chifiona, Cadiz, a Aguedal, en el Marruecos Francés.

Sunda (Las Islas de)

"Durante los últimos ocho años, 100,000 paganos han sido

bautizados. El año pasado, el número de los paganos bautizados llegó a 20,889" así escribe Mons. Verstraelen, Vicario Apostólico del lugar pero añade que "sin la ayuda de los muchos catequistas, hubiera sido absolutamente imposible instruir a estos 20,889 bautizados en el año 1930."

Thibet.

Hasta ahora Thibet queda cerrado a los Misioneros y la Santa Iglesia. Sin embargo algunos sacerdotes de las Misiones Extranjeras de Paris están trabajando cerca de las fronteras y algunos hasta dentro del país. Este año un primer grupo de Madres Franciscanas Misioneras de Maria llegaron a Otanze, cerca del Thibet y allí han abierto una leprosería. Para llegar a su destino estas Madres tan heroicas han viajado por varias semanas en un país infestado por numerosos bandidos.

Tonking.

¿Que son esos? ¿Bandidos? ¿O Comunistas? El Padre Khang, sacerdote indígena fue asesinado el 2 de Mayo con las circunstancias siguientes. Por la mañana, después de haber celebrado la santa Misa, tres bandidos se acercaron a él y le insultaron e iban a matarle cuando los Cristianos acudidos se interpusieron. Más tarde los tres villanos volvieron pero acompañados de numerosos bandidos más. Al principio los Cristianos intentaban resistirles, pero ante el gran número de los adver-

sarios fueron obligados a escaparse, algunos de ellos juntamente con el Padre Khang refugiándose entre la bobeda y el techo de la iglesia. Como los bandidos no hallaban al Padre que buscaban amenazaron quemar la iglesia y matar a todos. Habiendo oido estas palabras, el pobre sacerdote bajó de su escondite y se presentó ante sus perseguidores que inmediatamente le mataron y después incendiaron la iglesia y toda la misión matando también a algunos Cristianos más.

La misión de Xa-Doai, el día 3 de Mayo, también fué atacada por unos 5,000 bandidos, pero como los Cristianos estaban bien organizados, pudieron impedir a los malhechores la entrada en la misión.

Se teme otro período de persecuciones de la Iglesia en Tonking si las autoridades no toman las medidas adecuadas para combatir a los comunistas ó bandidos.

Uganda.

Este año fué un sacerdote indígena que predicó en Namugongo el panegírico de los martyres de Uganda en su fiesta del 14 de Junio. Hubo una concurrencia de más de 4,000 Cristianos, de los cuales varios habían venido a pie de una distancia de hasta veinticinco millas y más de mil recibieron la santa Comunión. Era en Namugongo que el año 1886 los mártires de Uganda han logrado la palma de su victoria.